

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 4. Oktober 2007

50 Jahre Briefmarkenfreunde Mühlheim

Die Briefmarkenfreunde haben auch in diesem Jahr wieder einen Großtauschtag und eine Briefmarkenausstellung in der Willy-Brandt-Halle organisiert. Bürgermeister Bernd Müller ließ es sich nicht nehmen, die gelungene Veranstaltung der Philatelisten zu besuchen und zugleich zum 50-jährigen Bestehen des Vereins zu gratulieren.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de